
第 2176 回例会 

8 月 8 日 №6 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

    

 

 

【奉仕プロジェクトについて】 

国際奉仕について近年、コロナ感染の影響で

台中文心クラブと双方訪問と交流が思うよう

に出来なかったが、今年度、藤本幹事からＺＯ

ＯＭでの合同例会の提案を頂きました。とても

素晴らしいアイデアを頂きました。早速文心ク

ラブと連携し、実行していきたいと思います。 

２０２４年５月２５日～２９日シンガポー

ルの国際大会があります。また、案内致します。

沢山のご参加をお願い致します。 

【職業奉仕と青少年奉仕について】 

 ３２年前から提唱している光明学園のイン

ータアクトの生徒さんに、社会勉強の為に職場

見学の計画をしていましたが、やはりコロナの

影響で実行出来ませんでした。今年度こそ実行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

したいと思います。これから金子先生と打ち合せ 

をし、スケジュールを決めて行きます。 

【青少年奉仕について】 

例年通り、今年度も 7月既に相模原市少年野球 

・相模原中 RC ジュニア大会への支援を行いました。 

１２月には、「少年野球教室」も開催されます。 

１月の職業奉仕月間は、地区職業奉仕委員会委 

員に卓話依頼をします。 

 その他に現在考えているのは、「河津桜」につ 

いてですが、まだ、理事会にかける内容ではな 

いので、今後皆さんと相談しながら、決めていき 

たいと思っています。 

決まり次第、皆様へご報告いたします。 

皆様の声を大切に受け止めて、活動していきたい 

と思います。 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 



 

 

（川合会員より）      （概要にて掲載） 

・友好クラブとの交流について、今後どうしてい

くのかを、決めていかなくてはいけないのではな

いか。何年も交流が無いので、どういう形で交流

ていくのかも含め（合同例会、Ｚｏｏｍ、リアル）

など、決まり次第報告してほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

日曜日は、天気が大荒れで相模原もスコールよう

な大雨が何度も降りました。私事ですが、かなり前

に行ったハワイやサイパンがちょうどこのような

天気で、ものすごく晴れている日にいきなり大雨が

きて、またすぐやんでしまうということがあり、日

本もやはり亜熱帯化しているのかと、すこし不安に

思っています。 

さて、先週の増強フォーラムでは、3 人グループ

の体制で頑張っていくという河野委員長の方針が

発表されました。昨年度も盛り上がりをみせた増強

委員会でしたが、今年度はその波がさらに大きくな

りそうに思っております。あの後、早速グループで

集まり、親睦をはかりつつ増強について話し合った

グループもあります。どのグループも 8月中には一

度集まれる機会があるといいですね。 

今日の話題は、先週、プロスケーターの羽生結弦

さんの結婚報道がありましたので、羽生さんのこと

を少しお話しさせていただきます。彼は皆さんご存

じの通り、オリンピックで 2大会連続金メダルを獲

得し、長い手足と端正な顔立ちから、｢銀盤の貴公

子｣と呼ばれ、絶対王者の称号を手にしているくら

い素晴らしい選手です。1994 年 12 月生まれ、出身

地は宮城県仙台市です。身長は 172センチ、血液型

は B型とありました。1994年生まれとなると、令和 

 

 

 

5年のお誕生日がきて 29歳でしょうか。童顔なの 

で、もっと年齢が若いと思っていました。華々し 

い活躍をしている羽生さんですが、羽生さんも幼 

少期はぜんそくに悩まされていたそうです。なぜ 

フィギアスケートを始めたかというと、4歳の時、 

姉がスケート教室に通っていたこと、ぜんそくを 

克服するのに、屋内スポーツでもあり、氷の上と 

いうことでほこりを吸い込むリスクも少ないスポ 

ーツであったことなど、フィギュアスケートがぜ 

んそくを克服するのにちょうどいいスポーツであ 

ったからとのことです。しかし、羽生さんは持ち 

前の負けず嫌いの性格だったということで、練習 

にはげみ、色々な大会で入賞、優勝していきます。 

しかし、2011年 3月 11日、東日本大震災がお 

こりました。そのとき彼はやはり自宅がある仙台 

のアイスリンクで練習をしていたそうです。その 

アイスリンクは大震災後、氷がとけて水浸しにな 

り、練習ができない状態、練習どころか、家族 4 

人で 4日間避難所生活だったそうです。1日練習 

をしないと、どんどん力が落ちていく不安と、自 

分はこんな状況でスケートを続けていてよいのか 

という葛藤があったそうですが、同じ東北高校に 

在学する野球部の選手たちが、ボランティアに励 

みながらも選抜高等学校野球大会に出場し、被災 

地の人々に勇気を与えるすがたに力をもらい、ま 

たたくさんの周囲のかたから支援を受け、｢自分に 

できることはスケートだけ。スケートを通して少 

しでも多くの人に勇気を与えれば良い｣と奮起し、 

チャリティーショーやスケートを通じた奉仕活動 

に積極的に参加したそうです。アイスショーに出 

演した回数は、数ヶ月で 60回にも及びもちろんト 

レーニングの一環でもあったとのことですが、自 

分にできることで支援活動、奉仕活動を行ってい 

たようです。 

大震災から 10年以上経ったいまでも、被災地 

域と所属するアイスリンクへ、寄付やチャリティ 

ー番組、アイスショーへの出演、募金活動を続け 

ています。2015年には日本赤十字社東日本大震災 

復興支援事業のスポークスマンにもえらばれてい 

ます。羽生さんの言葉に｢僕は今、毎日毎日を大切 

にしたいと思っています。すべてのありふれた 1 

日も、すべてのアイスショーも、すべての練習も、 

 

  

会長の時間 



●田所 毅会員 

①誕生日祝ありがとうございました。これか

らも健康に気をつけて頑張ります。 

②クラブフォーラム、宜しくお願いします。 

お願いします。 

●冣住 悦子会員 

①入会記念日祝いを頂き、ありがとうござい

ます。 

②横溝委員長、フォーラムお願いします。 

●佐々木 敏尚会員 

入会記念祝日祝いの冣住さん、おめでとうご

ざいます。 

●竹田 繁会員、丸子 勝基会員 

①冣住会員の入会記念日おめでとうございま

す。これからも、ロータリーをエンジョイ

し、中クラブを盛り上げましょう。 

②横溝奉仕プロジェクト委員長、クラブフォ

ーラム、宜しくお願い致します。 

●豊岡 淳会員 

①入会記念日祝の冣住さん、おめでとうござ

います。 

②横溝奉仕プロジェクト委員長、宜しくお願

いします。 

●櫻内 康裕会員 

①お祝いの冣住さんおめでとうございます。 

②クラブフォーラム、横溝奉仕プロジェクト

委員長、宜しくお願いします。 

●諸隈 武会員 

 遅くなりましたが、入会記念祝ありがとう

ございます。 

●河野 崇会員 

①先週は会員増強フォーラムにお時間頂きま

して、ありがとうございました。各グループ

リーダーの皆様を中心に活動、よろしくお

願い致します。 

②冣住さん、入会記念おめでとうございます。 

●南 篤史会員 

 入会記念日祝の冣住会員、おめでとうござ

います。 

本日のスマイル額 17,000円 

今年度累計額  102,000円 

  

 

●阪西会長、藤本幹事 

①横溝奉仕プロジェクト委員長、本日のクラブ

フォーラム、よろしくお願い致します。皆様

1 年間、楽しく奉仕活動して行きましょう。 

②冣住会員、入会記念おめでとうございます。 

 

 

 

そしてすべての競技も大切にしたいのです。あの 

地震の日以来、僕がずっと考えてきたのはそのこ 

とです｣とあります。オリンピックやその他大き

な大会でメダルを勝ち取ってきた華やかな部分

が注目されがちですが、大地震をきっかけに自分

のやれることで奉仕活動を、途絶えることなく行

ってきた一面もメダルと同じくらい賞賛に値す

ると思います。彼は 2022 年 7 月フィギュアスケ

ートのプロのアスリートに転向し、続けていくこ

とを表明しました。これで競技会での姿をみるこ

とができなくなりましたが、各地で素晴らしいア

イスショーを行っているそうです。 

さて、奉仕活動といえば、私たちの最も重要な

活動の一つです。ロータリーも奉仕活動をする組

織としてトップを走っている組織ではないでし

ょうか。個人の私たちは社会生活を営みながらで

すから、時間の制約、お金の制約はもちろんつい

て回りますが、ロータリークラブに所属している

ことで、ありがたいことに奉仕動が身近になって

います。 

そして当クラブのいままでの奉仕活動は、諸先

輩たちの功績で、どれも誇れる活動ばかりでした。

今期の年度では何がしたいかが重要になります

が、これは何度かお伝えしたように、中クラブ全

員で動くような奉仕活動を行いたいと思ってお

ります。その具体的内容としては、今日はこれか

ら、横溝国際奉仕・職業奉仕委員長からのクラブ

フォーラムがございますので、今詳細を述べるの

は避けますが、当クラブでの今期の「奉仕活動」

の指針があると思いますので、後ほどよろしくお

願いいたします。 

それでは、これで会長の時間を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●例会場 中国名采「敦煌」           ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

                         委員長：黛 裕治 副委員長：冣住 悦子 

                         委員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

                            櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605         南  篤史、山口 友彦、古屋 香織

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp          ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

＜委員会報告＞      （概要にて掲載） 

◆会員増強委員会       河野 崇委員長 

    前回のフォーラムでお渡ししました、ファイルに 

    入っている資料の差替えをお願いします。 

    〈訂正箇所〉 

①古屋さんの漢字が間違えておりました。 

    ②日程の変更、祝日が入っておりました。 

    〈進捗状況〉 

    それぞれのグループで親睦会を実施、計画をして 

    いるようです。 

    女性チームは、先日女子会を開催しました。 

◆地区米山学友会      早川 正彦委員 

    ８月４・５・６日に行われました、世界大会が 

    無事に終了しました。参加人数は１，２００名。 

    詳細につきましては、阿部米山記念奨学会委員長 

    より、次回お話があるかと思いますので、楽しみ 

にしていてください。 

 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①ロータリー財団月間（11 月）卓話依頼 

    例年通り、卓話依頼を受付けます。財団学友を 

希望する場合は必ず、締切日：９月２９日まで。 

②2022－23 年度地区研修・協議会報告書 

    今回は全ての情報を地区ホームページにアップ

ロードさせて頂きます。詳細につきましては、 

そちらをご参照ください。 

冊子のＱＲコードからもアクセス可能。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

              相模原商工会館内 

 

 

 

 

     

 ＜８月のお祝・入会記念日祝＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

冣住 悦子会員 ２００９年８月４日 

 

 

 

 

 

 

８月２９日 夜間例会 １８：３０点鐘 敦煌 

９月 ５日 ガバナー補佐訪問 

     「ガバナー公式訪問 2週間前にあたり」 

  １２日 卓話 担当：横江 利夫会員 

  １９日 ガバナー公式訪問 

      12：30～13：30 例会、ガバナー卓話 

      13：30～14：20 懇談会 

      担当：田島 敏久ガバナー 

草薙 喜義ガバナー補佐 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」  

ソングリーダー 櫻内 康裕会員 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２１名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(7/25) 

0 名 １００％ ８２．６％ 

 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

